

すえひろ

令和3年度

笑・楽・校

泉佐野市立末広小学校
学校だより
令和4年3月16日
最終号 卒業式 Ver.

「三寒四温」の言葉の通り、少しずつ暖かさが増し、本格的な春を感じる時期となりました。校庭の桜も間もなく開花を迎えそうです。

保護者の皆さま、地域の皆さまには、今年度も末広小学校の教育活動への深いご理解と多大なるご支援に感謝申し上げます。今年度も、新型コロナウイルス感染症の影響による多くの制約の中、学校教育を進めてまいりましたが、不完全燃焼の感じは否めません。保護者の皆さまにも、一年間を通して、子どもたちの活躍する場面、成長している姿をもっと見てもらいたかったと残念に思っております。そんな一年ではありましたが、先日行いました『創立50周年記念行事』では、各学年が力を合わせて、見事に発表していました。クロムブックで見ていただいた保護者の方も多いのではないのでしょうか。

コロナに関しては、今後もしばらくはこの状況が続くと考えております。毎日の検温と健康観察については、ご協力ありがとうございました。



卒業証書授与式

本日はお子さまのご卒業、おめでとうございます。この6年間で立派に成長されたお子さまの姿をご覧になり、さぞかし感慨もひとしおのものがおありかと拝察いたします。卒業生全員が、「思い出に残る卒業式」とするため、日々準備を進めてまいりました。今日の日に向けて本当に頑張ってきました。「卒業おめでとう」の言葉の後に「よくがんばったね」の言葉をかけてあげてください。6年間、保護者の皆さまから本校に寄せられた温かいご支援・ご協力に対しまして、心から感謝とお礼を申し上げます。誠にありがとうございました。



卒業式の式辞で紹介しましたが、相田みつをさんの言葉は次の通りです。

花を支える枝

枝を支える幹

幹を支える根

根は見えねんだなあ

みつを

社会には、本当に多くの花があります。花は本当によく見え、みんなが注目します。ただ、花が多い分、それを支える根も数多く存在することを忘れてはいけません。見えない所にこそ、社会や人の真価があることを相田さんは教えてくれています。ぜひ、見えない『根』を考えることができる人になってほしいと願っております。

中学校でも、『誇り』を持ち、『夢』を抱き、『笑顔』を忘れず、『元気』に活躍してくれることを期待しております。

